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Kantine in Heppenheim
Für den Hauptsitz des familiengeführten Pharmakonzerns InfectoPharm hat Holzrausch 

Studio in Heppenheim ein Medikamenten-Hochregallager in einen modernen Multispace 

mit Kantine und Meetingräumen umgestaltet. Als Reminiszenz an die frühere Nutzung 

kontrastiert die raumhohe Rasterstruktur aus Fichten-Brettsperrholz mit den übrigen 

dunklen Materialien und prägt das Erscheinungsbild. Die Öffnung der Fassade durch 

großzügige Glasfronten gibt den Blick auf den neu gestalteten Innenhof frei.                 lh

For the headquarters of the family-run pharmaceutical company InfectoPharm, Holz-

rausch Studio transformed a former high-bay warehouse for medications in Heppenheim 

into a modern multi-space with a canteen and meeting rooms. As a reminder of its former 

use, a floor-to-ceiling grid structure made of cross-laminated spruce contrasts with the 

otherwise dark materials, characterising the space’s aesthetic. The opening of the façade 

with generous glass fronts provides a view of the newly designed inner courtyard.

Entwurf • Design  Holzrausch Studio, München

Bauherr • Client InfectoPharm Arzneimittel und Consilium GmbH, Heppenheim

Standort • Location Von-Humboldt-Straße 1, Heppenheim
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Büroräume in München
Den gemeinsamen Büroräumen von med in mind und DigitalSpital verpasste die Gru-

schwitz GmbH eine Schönheitskur. Ein großer Eingangsbereich mit breiten, schwarz 

gerahmten Glasflächen sorgt für einen lichtdurchfluteten Raum, und ein Podest über zwei 

Ebenen mit gepolsterten Sitzflächen und integrierten Tischen dient als Lounge zum Aus-

tausch innovativer Ideen. Ergänzt wird der offene, helle Kreativspace von abgrenzbaren 

Telefonboxelementen, die auch ungestörte Kundengespräche ermöglichen.                      lh

The interior architects from Gruschwitz GmbH revitalised the shared office spaces of med 

in mind and DigitalSpital. A spacious entrance area with wide, black-framed glass panels 

ensures that the space is flooded with light, while a two-level platform with upholstered 

seating and integrated tables serves as a lounge for exchanging innovative ideas. The 

open, bright creative space is complemented by separate telephone booth elements that 

allow, amongst others, undisturbed customer meetings.

Entwurf • Design Gruschwitz GmbH, München

Bauherr • Client DigitalSpital GmbH und med in mind GmbH, München

Standort • Location Dachauer Straße 36/38, München
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